

Presidente de Bolivia agradece apoyo de Cuba en salud pública



La Paz, 22 ene (RHC) El presidente de Bolivia Evo Morales pidió este 22 de enero a la Asamblea Legislativa Plurinacional un fuerte aplauso al líder histórico de la Revolución Fidel Castro y al presidente cubano, Raúl Castro, así como a los integrantes de la Brigada Médica de la nación antillana, en agradecimiento por el importante aporte dado a la salud de su pueblo.

En el informe de su gestión durante los 10 primeros años de gobierno al frente de la Revolución boliviana, Morales destacó el reconocimiento de la salud pública como un derecho humano fundamental, establecido en la Constitución Política promulgada el 7 de febrero de 2009.

Informó que desde su llegada el 2006, la Brigada Médica cubana ha realizado 63 millones 116 mil consultas gratuitas a bolivianos, salvado 86 mil 229 vidas, hecho 45 mil 248 partos, 171 mil 712 cirugías y cinco millones 818 mil análisis clínicos.

Aclaró que desde el 2005, por iniciativa de algunos municipios estaban presentes oftalmólogos y técnicos de la Operación

Milagro, y en el período, los especialistas cubanos recuperaron la vista de 672 mil 508 pacientes, de ellos 542 mil 529 bolivianos.

Destacó el dignatario que “este país andino cuenta hoy con cinco mil 150 médicos generales graduados en la Escuela Latinoamericana de Medicina de Cuba, así como un especialista en genética y nueve graduados de cuarto nivel en asesoramiento genético”.

Igualmente subrayó la importancia que su gobierno otorga al tema de la salud, al revelar que el presupuesto estatal del 2005 para este rubro era el 3,6 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), mientras el 2015 fue del 6,2 por ciento del PIB, para un crecimiento casi del 100 por ciento.

En sus primeros 10 años de gobierno, dijo, se han adquirido 212 máquinas de hemodiálisis para tratamientos gratuitos en 15 centros, mientras antes sólo había cinco en el país, y de este equipamiento

se han beneficiado dos mil 854 pacientes desde 2014 y hecho 104 trasplantes renales también sin costo.

Comentó Morales que del 2006 al 2015 se aplican nuevas estrategias para la vigilancia y control de la tuberculosis, y más de 42 mil pacientes han concluido satisfactoriamente su tratamiento.

La mejora en todos los índices de salud en Bolivia guarda estrecha relación con la disminución de la brecha entre ricos y pobres, de 128 al iniciar su gobierno el 2006 al 39 por ciento en el 2015.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/82058-presidente-de-bolivia-agradece-apoyo-de-cuba-en-salud-publica>



Radio Habana Cuba